

LE BASILIC

Bonjour, je m'appelle BASILIC et je sens très bon!
Si vous avez le béguin pour moi, voici mes petites recommandations!

Je goûte meilleur sans fleur!

Ça me chatouille quand vous prenez qu'une feuille à la fois....
Coupez ma tête quand vous avez besoin de moi
Vous serez surpris de voir alors 2 tiges pousser
Et mes fleurs éviteront de se former

J'aime la terre!

Plus j'ai de terre, plus je pousse
Je peux être mis en pleine terre
Ou dans un grand pot pour que je me trémousse
Utilisez une terre légère
Comme celle des jardinières
Une de mes bonnes amies me laisse près de la porte
Comme ça, je suis tout près quand elle popote!

Miam Miam!

Je donne de la saveur à toutes vos recettes.
Essayez-moi dans vos salades, vos pâtes, vos pestos...
Plein d'idées sont disponibles sur le net.
Allez-y, faites cuisiner vos petits cuistots!

Au plaisir de me retrouver dans votre cour.
Je me laisserai cuisiner avec amour!
N'oubliez pas de me commander pendant la campagne des fleurs.
Vos enfants auront plus d'activités et vivront plein de bonheur

P.S. Toutes les fines-herbes vendues dans la campagne des fleurs sont sans pesticide!

TRUCS HORTICOLES

Certains ont le pouce vert, certains ont le pouce pas trop fleuri. Ceux qui passent l'été dans leur plate-bande ont probablement le pouce en terre... Voici quelques conseils qui pourront donner un coup de pouce aux jardiniers en herbe!

Les trucs de la boîte à fleurs et des potées fleuries

Les boîtes ou pots doivent avoir suffisamment de trous pour faire évacuer l'eau... Il n'y a pas que du soleil au Québec! Il ne faudrait pas que 3-4 jours de pluie fassent pourrir vos plantes.

La terre doit être légère afin d'assurer l'aération et compenser pour les insectes qu'on retrouve généralement dans le sol. Prendre une terre préparée spécialement conçue pour les jardinières.

Le niveau de la terre va descendre dès les premiers arrosages. Pour éviter que les plantes manquent de terre durant l'été, prévoir mettre de la terre jusqu'à ras bord lors de la plantation.

Une fois par semaine, faire une application d'engrais (de type 20-20-20 ou 15-30-15).

Évidemment, arroser au besoin, selon la température...

L'arrosage est la clé du succès

La terre est comme une éponge. Lorsqu'elle est sèche elle se compacte. Si on arrose rapidement une jardinière avec beaucoup d'eau en même temps, l'eau va couler le long du pot puisque la terre s'est resserrée vers le centre et décollée du bord. Il est donc préférable d'arroser un peu à la fois à quelques minutes d'intervalle. Il en est de même pour les plates-bandes et le jardin. On arrose un peu une première fois et on recommence deux autres fois. L'eau à chaque fois rentrera un peu plus profond dans la terre au lieu de s'écouler un peu partout. Et en plus, on évite de gaspiller l'eau....

Légumes pour la terrasse

Se faire un jardin sur la terrasse, quelle bonne idée pour manger des légumes frais tout l'été. Un petit truc pour assurer une production encore plus généreuse : n'hésitez pas à les transplanter dans des pots plus grands afin de donner plus de terre aux racines.

Fines herbes à proximité

Avez-vous pensé de mettre un pot de fines herbes sur votre terrasse, près de votre porte patio? Les fines herbes seront fraîches, des plus accessibles et toutes prêtes à accompagner vos recettes préférées! Plusieurs pourront même être rentrées à la fin de l'été (ex. romarin, basilic, etc.).

Effets colorés pour plates-bandes

Pour camoufler les lignes droites de vos plates-bandes, il est possible de planter un pot de « Scaevola », « Million bells », ou autres plantes en pot destinées aux jardinières. Plantées en pleine terre, elles grossiront rapidement et déborderont sur le trottoir pour faire un effet visuel des plus fleuris. Attention, ne pas mettre trop proche du gazon, sinon, c'est votre tondeuse qui va les apprécier...

Un autre moyen de faire de belles taches de couleurs dans vos rocailles ou plates-bandes, est d'utiliser une plante à fleurs contrastantes. Ex. si vos couleurs sont dans les teintes de rose ou de rouge, pourquoi ne pas faire quelques taches d'un jaune éclatant au travers. Habituellement, on utilise un nombre impair de « Taches ». Quelques idées de fleurs contrastantes : le rudbeckia annuel (jaune), le salvia bleu, etc. Regroupez 5 plants ensemble, plantés à environ 5-6 pouces d'espace entre eux, pour faire une tache plus imposante.